



## Ratifica Standard & Poor's calificaciones crediticias a la capital

Standard & Poor's ratificó las calificaciones crediticias mxAA+ en escala nacional y BBB en escala global al municipio de Querétaro por sus finanzas sanas, lo cual posiciona a la demarcación en los primeros lugares en cuanto a calificaciones en el país.

El secretario de Finanzas, Francisco Martínez, informó que estos resultados se obtuvieron luego de que la calificadora internacional revisó el plan de política fiscal que la administración de Querétaro pretende implementar en el trienio, y pese a que había preocupación por el crecimiento que tuvo el gasto corriente durante el año pasado, el municipio pudo contener la situación y confirmar las calificaciones.

“Básicamente al presentarles nosotros nuestro plan de política fiscal, es cuando deciden confirmar la calificación; estos comentarios de la presentación los hace Standard & Poor's, y pues sí les preocupaba dentro de la evaluación que hicieron, el que el año pasado creció de manera considerable el gasto corriente, y nosotros logramos confirmar la calificación al contener este gasto”, apuntó.

Comentó que la capital está a la altura del gobierno del estado de Querétaro y de León, Guanajuato, y se encuentra por encima de Torreón, Mérida, Saltillo y Puebla, los cuales tienen una calificación de mxAA.

Resaltó que la calificación mxAA+, posiciona al municipio como uno de los mejores en finanzas sanas; en tanto la BBB mantiene la perspectiva positiva porque se tiene grado de inversión en caso de que el municipio pudiera emitir algún instrumento financiero.

El presidente municipal, Luis Bernardo Nava, refirió que la relevancia de las calificaciones recae en que dan a conocer la salud de las finanzas de la capital y que además fortalecen la capacidad financiera para cumplir con los objetivos que ha propuesto el gobierno municipal.

Por: Iraí Silva